

Fecha 18.04.2009	Sección Información General	Página 14
---------------------	--------------------------------	--------------

PRONUNCIAMIENTO DE LA DELEGACIÓN IZTAPALAPA ANTE LA ESCASEZ DE AGUA

La Delegación Iztapalapa exhorta a las autoridades de la Comisión Nacional del Agua (CNA) y al Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) a que inicien los trabajos del "Proyecto de Infraestructura Hidráulica" propuesto en el 2008, a fin de atender el desabasto de agua que aqueja primordialmente a esta demarcación al afectar su actividad económica, social y productiva.

En este sentido, refrendamos nuestro apoyo a dicho proyecto que contempla la necesidad de proveer de agua potable a la Ciudad de México, mediante la exploración de otros afluentes como los de Temascaltepec, Tecolutla, Amacuzac y Valle de Mezquital, así como la ejecución de las 18 obras hidráulicas programadas con un presupuesto de cerca de 49 mil millones de pesos y que resolverán integralmente el abasto de agua y drenaje.

Estudios realizados por parte de la Comisión Nacional del Agua establecen que una solución definitiva a este grave problema es la construcción de dos nuevos sistemas de abastecimiento. De igual manera, análisis realizados por especialistas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), del Instituto Politécnico Nacional (IPN) y del Colegio de Ingenieros Civiles afirman que la construcción de los sistemas de Temascaltepec, podría provenir del Estado de México y de Tecolutla, Veracruz, pues no representan una inversión cara.

Por su parte, la Delegación Iztapalapa considera importante el quehacer de los servidores públicos, más allá de signos partidistas, para gobernar en función de los intereses de los ciudadanos y así apoyarse en los estudios técnicos de los especialistas conocedores en la materia para solucionar el problema de la escasez de agua que aqueja a nuestra demarcación.

Por ello, plantea que es necesario impulsar la propuesta que ya realizó la Comisión Nacional del Agua, y está dispuesta a invertir lo que sea necesario para revertir esta problemática que redundará en beneficio de la calidad de vida de los iztapolapenses.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 18.04.2009	Sección Información General	Página 14
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

Esta administración es rotunda al señalar que no ha escatimado, ni escatimará esfuerzos por la solución integral y definitiva de la carencia de **agua** y se une a la voluntad de los legisladores de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal por trabajar coordinadamente con las instancias de gobierno competentes para dar una solución decisiva.

competentes para dar una sol



Delegación Iztapalapa
